
Frauen im Dicken
Beitrag von „es.presso“ vom 5. Juli 2011 um 21:13

Liebe "Dicke"-Gemeinde, 

was mir immer wieder auffällt ist, dass Ihr alle Eure Frauen fahren lasst. Ich sehe zu 80-90%
Frauen am Steuer eines Dicken. Warum ist das so? Leider fahre ich keinen. Aber wenn ich einen
hätte würde ich ihn nicht hergeben . Denn man sieht leider viel zu oft, dass wenige mit dem
Wagen zurecht kommen.

Freue mich schon auf die Antworten.
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